

tense qui en jaillit, la robustesse de cette Eglise, toujours ancienne et toujours jeune, font réfléchir les riches et les lettrés. Les pauvres et les classes populaires sont touchés par l'apostolat des religieuses et des prêtres dévoués qui s'occupent d'eux et de leurs enfants, en même temps que du bien de l'Etat et du règne de Dieu dans la société contemporaine. En un mot, il y a ici des symptômes évidents d'une grande renaissance et même d'une restauration certaine, si l'esprit du mal ne recourt pas encore une fois à la violence.

---

### TIERS-ORDRE DE SAINT FRANÇOIS

---

Les Pères Franciscains font paraître la *Revue du Tiers-Ordre* dans le but de répandre l'esprit de saint François d'Assise, « esprit, dit Léon XIII, pleinement et éminemment chrétien, admirablement approprié à tous les lieux et à tous les temps (Auspicalo). » — Et comme le même Souverain Pontife « a fort à cœur que chacun, autant qu'il le pourra, se propose l'imitation de François d'Assise, » les Pères Franciscains offrent leur *Revue* non seulement aux Tertiaires, mais encore à toute âme désireuse de suivre la direction du chef suprême de l'Eglise.

Cette *Revue* n'est nullement un gagne-pain pour les Pères qui la rédigeront gratuitement ; elle ne leur rapportera aucun profit matériel. D'autre part cependant, comme les Pères n'ont point de ressources personnelles pour publier ce bulletin mensuel, ils espèrent que les abonnements seront assez nombreux pour couvrir les frais d'impression.

On s'abonne chez Madame veuve Fd Faure, 3585, rue Notre-Dame, Montréal.

Le prix de l'abonnement annuel est fixé à \$1.00. Prière de renvoyer, en même temps que la demande d'abonnement, à Madame Faure.

---